



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和5年6月1日 54号 文責 校長 岩下裕之介

運動会

1週間前は雨の予報が出ていましたが、5月21日（日）は天気にも恵まれ、絶好の運動会日和となりました。子どもたちは、「笑（わらう）～みんなが優しく、協力して、新たな校風をつくり、笑い合える口石小～」のスローガンの達成に向けて、本気を出して最後までがんばりました。

特に、高学年の子どもたちが

「口石小学校の新たな校風をつくるのは自分たち。」

「口石小学校のみんなのために、自分たちは何ができるのか。」

と、自分の頭で一生懸命考え、リーダーシップを発揮してくれたので、低学年のみんなも最後まであきらめずにやりきることができました。

子どもたち一人一人が、輝くことができたのは、子どもたちのことを、心から応援して下さった、たくさんの皆様のお陰です。古庄町長様をはじめご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

また、PTA本部役員の皆様には、受付をしていただいたり、広報部の皆様には子どもたちが活躍する姿を撮影していただいたりのご協力いただき大変助かりました。

さらには、多くの保護者の皆様に、閉会式後、テントの片づけや机・椅子の運搬など、最後までお手伝いいただきありがとうございました。

次のめあては、運動会という大きな行事を成し遂げた達成感を、「勉強名人をめざす」という学習モードへ切り替えて「本気で考えてやればできる！」という自己肯定感へつなげることです。今後とも応援よろしくお願ひします。



生ゴミのリサイクル

5月24日（水）、3年生は、地球温暖化を防ぐために自分たちができる対策として、婦人会の皆様のご協力をえながら「生ゴミのリサイクル」を開始しました。

当日は「生ゴミの堆肥作り」ということで、家庭からもってきた生ゴミを小さくちぎり、ブルーシートの中で、さらに小さくしていきました。

その後、「ぼかし」をふりかけて、畑の土と一緒に混ぜていきます。始めはただの生ゴミだったものが、作業を通してどんどん形が変わっていく様子に子どもたちは驚き、しっかりと体感することができました。婦人会の方の話によると、

「生ゴミを利用して元気な土を作り、元気な野菜を作りましょう。」

ということで、今年で10年目の活動になるそうです。婦人会の皆様にはお忙しい中、子どもたちのためにご指導いただきありがとうございました。

また、これからも、ご家庭の方にもいろいろとご協力をいただくことが出てくると思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

活躍する子どもたち

第3回新春あおぞら送別大会 団体戦（テニス） 優勝

6年

4年

第7回つばき杯争奪少年軟式野球大会 優勝 サンボーイズ

最優秀選手賞 6年

第47回さつきソフトボール大会 皐月旗 第3位

佐々小ソフトボールクラブ 6年

第7回長崎県小学生親善バトミントン大会

3年男子S 第1位 3年

6年男子S 第3位 6年

